
IntervIew de delphIne pessIn 

 
Les élèves de 4°5 ont rencontré l’autrice Delphine 

Pessin et lui ont posé quelques questions sur les 3 

livres qu’ils ont lus : 

1)Pourquoi vouliez-vous être écrivaine ? 
« Je n’ai pas consciemment voulu être écrivaine, mais j’aimais écrire 
depuis longtemps. Je lisais beaucoup de livres mais uniquement 
des classiques. Alors pour moi, les écrivains étaient vieux et je les 
plaçais sur un pied d’estale. Si mon premier livre, que j’avais 
d’abord écrit en cachette, je ne serais jamais devenue écrivaine. » 
 

2)Combien de temps cela vous prend-il d’écrire un 
livre ? 
« Ça ne prend vraiment pas le même temps pour chaque livre. 
Certains m’ont pris 9 mois, d’autres 1 an et quelques-uns m’ont pris 
2 ans ! Mais en moyenne, le premier jet me demande 8 à 9 mois, 
puis il faut encore rajouter quelques mois pour les finitions et la 
relecture. » 
 

3)Quelle est l’œuvre que vous avez écrite qui a eu le 
plus de succès ? 
« Je n’ai jamais écrit de Best-Seller, mais La Carotte et le Bâton et 
DYS /10 se vendent bien. Mon vraiment gros succès reste Deux 
fleurs en hiver, qui a eu beaucoup e prix littéraires. Mais la Team 
Collège marche bien aussi. » 

 



4)Pourquoi écrivez- vous des livres sur le 
harcèlement ?  
« J’écris des livres sur le harcèlement car il a beaucoup touché ma 
famille. Ma petite sœur a été harcelée par deux élèves de sa classe 
lorsqu’elle était en 4è et elle en a beaucoup souffert. Mais je n’écris 
pas uniquement des livres sur le harcèlement. » 
 

5)Avez-vous été harcelée plus jeune ? 
« Non, je n’ai jamais été harcelée. » 
 

6)Pourquoi les personnages harcelés sont toujours 
des filles (Malika, Emilie, Linh, Valentine …) ? 
« Je me suis posé la question moi-même. J’ai déjà écrit des romans 
où le personnage principal était un garçon mais pour mes livres sur 
le harcèlement, j’ai choisi d’écrire avec un narrateur interne. Et 
sans-doute parce que je suis une fille, je n’ai réussi qu’à me mettre 
dans la peau d’une fille. » 
 
 
 

 
 

 


